

BM Böhling stellt den Vorschlag der Verwaltung vor, die Liegewiese am Naturfreibad Heidmühle ab der Saison 2006 als Gruppenzeltplatz zu nutzen, da die Campingplatz-GmbH beschlossen hat, auf dem Campingplatz keine Gruppen aufzunehmen.

Auf der großen Wiese hinter dem DLRG-Gebäude können bis zu 200 Personen zelten. Neben dem Einbau einer Drainage und der Einebnung mit bereits vorhandenem Mutterboden sind keine weiteren baulichen Maßnahmen geplant. Die Kosten für die Herrichtung betragen ca. 5.000,00 €, die Mittel wurden im Nachtragshaushalt bereitgestellt.

BM Böhling schlägt vor, die Nutzung der Zeltwiese zunächst für ein Jahr zu beobachten und dem Ausschuss nach Ablauf der Saison 2006 erneut zu berichten.

Es ergeht einstimmig folgende Beschlussempfehlung:

**Der Rat möge beschließen:**

1. Die Liegewiese des Naturfreibades Heidmühle wird ab 2006 für Zeltgruppen freigegeben.
2. Die dem Originalprotokoll im Original beigefügte Benutzungs- und Entgeltordnung wird beschlossen.